
RESOCONTO ALLAEGATO ALLA DELIBERA DI C.C. N. 28 DEL 27.03.2015 

 

Terzo punto all’O.d.G. 

“Piano operativo di razionalizzazione delle società partecipate e delle 

partecipazioni societarie (Art. 1 c. 612 Legge 190/2014)” 

 

PRESIDENTE: 

Illustra l’Assessore Marco Nestore, prego. 

 

ASS. NESTORE: 

La Legge del 190… (Continua lettura) Per poter discutere di questo piano la prima cosa è 

verificare quali sono le partecipazioni dell’Ente. 

Le partecipazioni del Comune di Ortona attualmente sono Ortona Ambiente srl con una 

quota del 51%, …s.p.a. con una quota dell01,20%, la SASI s.p.a. con una quota dell’1,20%, 

la… con una quota dell’1,45%, ISI srl con una quota dell’1,45%. 

Allora verifichiamo sulla base di quella che… che possiamo dire di queste partecipate. 

Per quanto riguarda… e SASI si tratta di partecipazione proprio minoritaria dell’1,20% e 

non è che possiamo procedere come Ente ad una eliminazione, soppressione o una 

aggregazione di queste società che poi… si svolgono attività completamente diverse, l’ACA 

si trova in concordato, l’ISI è stata posta in liquidazione. 

L’unica società su cui potremmo intervenire è Ortona Ambiente. 

Per quanto riguarda Ortona Ambiente sappiamo tutti che abbiamo una convenzione che… 

al 2016 l’Amministrazione Comunale ha già provveduto quando si è insediata questa 

Amministrazione a ridurre i costi di funzionamento, tant’è vero che… un solo 

amministratore per un solo… 

Poi alla fine il Consiglio Comunale ha eletto una Commissione per verificare che cosa fare 

di questa società, perché quando… alla convenzione bisognerà operare delle scelte se 

metterla in liquidazione, fare l’appalto, venderla oppure acquisirne il 100%, però sono 

valutazioni che essendo state… la Commissione va inviata al Consiglio. 

Per cui la relazione va fatta se… la partecipazione su cui dovrebbe incidere il Comune con 

Ortona Ambiente e non se ne può in questo momento procedere ad una alienazione, ad 

una soppressione… aggregazione perché come sappiamo c’è una convenzione in atto. 

Per quanto riguarda il… i costi di funzionamento già abbiamo... quello che potremmo fare 

sull’ottica di quello che dovrà essere fatto che dovrà scegliere e poi dovrà individuare la 

Commissione Consiliare e nel 2016 che cosa fa? Noi… relazionare poi alla sezione di 

controllo di questa partecipata che cosa il Consiglio Comunale… potrà fare. 

 

PRESIDENTE: 

Coletti, prego. 

 

COLETTI: 

Fra le… che hai citato sul futuro di Ortona Ambiente manca una che è quella della società 

in house… (Intervento f.m.) no, ci manca qualcosa… (Intervento f.m.) siccome lo 

mandiamo alla Corte dei Conti o gli mandiamo tutte le opzioni… 

 



 

ASS. NESTORE: 

Si però voglio dire in realtà… il Consiglio Comunale… di conferire alla Commissione 

Consiliare… perché era un esempio altrimenti vediamo… si può anche decidere poi di 

andarlo a conferire in un'altra società diciamo di un altro gruppo, di fonderla in un’altra 

società con tutte le caratteristiche, non è che lo possiamo prevedere. 

Quello che bisogna semplicemente limitarsi a dire è che siccome c’è una deliberazione del 

Consiglio Comunale n. 21 del 2015 se è disposto di conferire la Commissione Consiliare 

permanente competente in… Questo è quello che devo comunicare alla sezione di 

controllo…. 

 

COLETTI: 

C’è una proposta… riduzione della spesa. 

La legge prevede una relazione tecnica con cui si proietta per il futuro un intervento di 

riduzione di spesa. 

Noi l’abbiamo detto genericamente ma non c’è stata la scelta, hai detto è rimessa la 

Commissione al Consiglio Comunale per quanto riguarda la scelta.  

 

ASS. NESTORE: 

La scelta non dei costi, nel senso la scelta di quello che bisogna fare era nel senso cosa si 

dovrà fare di questa società e la scelta spetta ai Consigli Comunali la Delibera ad una 

Commissione Speciale. 

Per quanto riguarda invece i… per i costi di funzionamento abbiamo già relazionato che 

questa Amministrazione ha già provveduto nel momento… al recupero dell’organo 

amministrativo ad un solo amministratore e l’organo…  

 

COLETTI: 

Scusami Assessore allora dovrebbe dire “pertanto questo comma 611 a noi non ci riguarda” 

dovremmo dire questo perché il comma 611 dice che tu devi fare una proiezione per il 

futuro controllabile dopo un periodo di tempo non mi ricordo quant’è, poi entro il 31 

dicembre proprio una… questo è il discorso, noi oggi non diciamo niente alla Corte dei 

Conti, mandiamo il documento che non ci riguarda io sono d’accordo con te, l’abbiamo già 

fatto lo dovremmo concludere perché non è un piano di razionalizzazione detto 

francamente, non lo puoi chiamare piano di razionalizzazione. 

Questa è una presa d’atto di quello che noi abbiamo già fatto e non dobbiamo fare più 

niente, fermo restando che dobbiamo decidere solamente come si gestirà il servizio, punto. 

Ma non è un piano di razionalizzazione, il piano di razionalizzazione è un’altra cosa, i piani 

di razionalizzazione… Assessò per la… il Presidente non in Giunta io l’ho visto stamattina, 

dove diciamo che l’Alesa e l’OPS fonderemo le due società quello è un piano di 

razionalizzazione, ma noi non abbiamo niente da razionalizzare. 

Quindi concludiamo con qualche decisione nel senso diciamo noi l’abbiamo già fatto e non 

dobbiamo fare … 

 

 

 



ASS. NESTORE: 

Non è propriamente così perché noi qualcosa l’abbiamo fatta, nel senso che dovrà essere la 

Commissione speciale a dover dire… (sovrapposizione di voci) questo devo dirlo, devi dire 

guarda che il Consiglio Comunale ha delegato un’apposita Commissione che… a quella… 

non posso dire non mi… perché dovete ancora decidere… di fonderla con una… 

 

COLETTI: 

Scusami Marco lo so in questo piano… di indirizzo... (sovrapposizione di voci) 

 

PRESIDENTE: 

Castiglione, prego. 

 

CASTIGLIONE: 

Io mi riallaccio a quello che ha detto Coletti, anch’io ho già espresso in Commissione al 

Dirigente per questo è un piano operativo che si può definire transitorio, provvisorio 

perché potremmo anche decidere, come dicevamo, di dare tutto al privato oppure di 

riprenderci tutto noi, quindi è una scelta che dovrà essere fatta quindi a q1uel punto noi 

andremo a dare un piano operativo di razionalizzazione. 

Adesso io capisco… però bisogna dire che  hanno proposto… di aggiungere in via 

transitoria, provvisoria in attesa che noi decidiamo che cosa fare di Ortona Ambiente, il 

nocciolo è solo Ortona Ambiente perché questo stiamo… 

 

PRESIDENTE: 

Grazie. Ci sono altri interventi? Non ci sono interventi, a questo punto mettiamo a 

votazione la Delibera così come è stata illustrata dall’Assessore. 

Chi è favorevole alzi la mano. 7. Contrari? 0. Chi si astiene? 2. 

Mettiamo a votazione l’immediata eseguibilità. 

Chi è favorevole alzi la mano. 7. Contrari? 0. Chi astiene? 2. 

A questo punto la Delibera è approvata ed è immediatamente esecutiva. 

 


